

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Tim AMCC (Amikom Computer Club) Go School mewakili Universitas Amikom Yogyakarta untuk mengikuti kompetisi *Multimedia and Game Event* yang diselenggarakan oleh Institut Sebelas November berhasil mencapai babak final bersama dengan 5 tim dari berbagai universitas se-Indonesia yang sudah melalui tahap seleksi dari panitia penyelenggara.

Pada tahap final, tim AMCC Go School mempresentasikan aplikasinya yaitu sebuah aplikasi bernama Go School yang merupakan aplikasi antar jemput anak ke sekolah dengan sistem subscribe dan pembayaran secara iuran, tujuan dari dibuatnya aplikasi Go School ini adalah untuk memudahkan orang tua yang tidak memiliki waktu atau tidak memiliki fasilitas memadai untuk mengantar-jemput anaknya ke sekolah bisa mendapatkan solusi terbaik untuk tetap memantau dan menjamin anak-anaknya dapat menuju sekolah dengan aman. Aplikasi Go School memiliki 2 aplikasi utama yaitu Driver dan Parent. Sehingga dengan aplikasi ini orang tua dapat melacak lokasi keberangkatan anak hingga sampai di sekolah.

Hasil awarding dari kompetisi *Multimedia and Game Event* Institut Sepuluh November ini yaitu Tim AMCC Go School Universitas Amikom Yogyakarta mendapat Juara 2 kategori Application Mahasiswa.

Puji syukur Alhamdulillah atas pencapaian yang kami raih. Terimakasih untuk Universitas Amikom Yogyakarta yang telah membantu secara finansial dan moral sehingga Tim AMCC Go School mendapatkan hasil yang terbaik.

5.2 Saran

Sebagai seorang mahasiswa baiknya menjadi mahasiswa yang aktif, baik di dalam maupun di luar kampus. Mengikuti berbagai workshop dan komunitas, selain dapat menambah relasi juga dapat mengasah skill problem solving.

Sebelum mengikuti sebuah kompetisi carilah sebuah ide masalah beserta solusinya yang dapat membantu dalam banyak pihak dan tentunya sesuai dengan tema yang diangkat dalam kompetisi tersebut.

Persiapkan presentasi dan produk aplikasi dengan matang agar proses pelaksanaan kompetisi dan penjurian bisa mendapatkan hasil yang maksimal. Berlatih presentasi juga diperlukan agar terbiasa dan isi pesan dapat disampaikan dengan jelas.

